

# De nouvelles tenues à l'ADMR

**L'**atelier chantier insertion « Haut Doubs repassage » vient de fournir de nouvelles blouses au personnel de l'ADMR de Belleherbe. Avec l'objectif d'équiper l'ensemble de la fédération départementale.

L'enjeu était de fournir à l'échelle départementale, 1 000 blouses pour la fédération ADMR du Doubs, élaborées à partir de matières récupérées, par exemple des draps des hôpitaux.

**L'**antenne ADMR de Belleherbe a fait le choix de l'insertion professionnelle pour équiper ses intervenantes à domicile d'une tenue de travail.

Roger Locatelli, bénévole responsable à Belleherbe, a été convaincu de la nécessité d'équiper les salariées d'une tenue professionnelle et s'est rapproché de l'association Pontissalienne « Haut-Doubs Repassage » qui se spécialise dans la récupération et le recyclage de tissu pour la confection de vêtements de travail.

« Haut-Doubs Repassage » est un atelier chantier insertion qui se compose de plusieurs équipes (repassage-couture-vente), mais c'est l'atelier couture qui a été missionné plus particulièrement dans ce projet.

sente avant tout une reconnaissance de leur métier, dont les nombreuses fonctions ne sont pas connues à leur juste valeur. » Elles ont en effet un rôle social en mettant de la vie et du sourire dans le quotidien des personnes pour les actes essentiels du maintien à domicile.

Leur passage est toujours attendu par les bénéficiaires, la blouse permettra de matérialiser leur professionnalisme.

## « Reconnaissance de leur métier »

C'est un sacré coup de pouce au démarrage et à la pérennisation des emplois, le but étant pour l'ADMR de commander régulièrement des blouses, en renouvellement ou en primo-équipement. Objectif atteint pour « Haut-Doubs Repassage » qui a livré récemment l'antenne ADMR de Belleherbe. Les blouses ont été conçues tout spécialement pour l'ADMR, avec deux grandes poches, les couleurs et le logo de l'association. Les salariées de l'association ont joué le jeu en posant avec leur nouvelle tenue lors de la remise à l'équipe par Arnaud Hengy, assistant responsable de secteur à la Fédération ADMR et par Amélie Beslot, secrétaire locale.

« Pour les salariés, signale Roger Locatelli, cette tenue repré-

sente avant tout une reconnaissance de leur métier, dont les nombreuses fonctions ne sont pas connues à leur juste valeur. » Elles ont en effet un rôle social en mettant de la vie et du sourire dans le quotidien des personnes pour les actes essentiels du maintien à domicile.

Leur passage est toujours attendu par les bénéficiaires, la blouse permettra de matérialiser leur professionnalisme.

**Pour les salariés cette tenue représente ayant tout une reconnaissance de leur métier, dont les nombreuses fonctions ne sont pas connues à leur juste valeur. »**

**Roger Locatelli**  
responsable de l'association

**Lors de la remise des blouses à la salle du Lavoir.**

